

NEWSLETTER

Mai 2022

Aktuelles aus der HJAV

Liebe Jugend,

am 27. April fanden die Wahlen für die Jugend- und Auszubildendenvertretung (JAV) statt - darunter auch die Wahl zur Stufenvertretung HJAV. Dank Euch haben wir einen weiteren Sitz in der HJAV gewonnen und sind nun mit 6 Mitgliedern vertreten.

DANKE für das tolle Wahlergebnis!

Damit Ihr auch vor Augen habt, wer Euch die nächsten zwei Jahre begleiten wird, hier nochmals eine kurze Vorstellung aller unserer Mitglieder:



Melissa Luck, 22 Jahre

Telefonserviceberaterin, Agentur für Arbeit Gotha

„Ich arbeite sehr gerne in Gremien und möchte mich auch weiterhin für die Belange der Jugend und der Nachwuchskräfte einsetzen.“

Theresa Hensel, 25 Jahre

Arbeitsvermittlerin, Agentur für Arbeit Dortmund

„Ich möchte die Nachwuchskräfte während der Ausbildung/des Studiums und beim Übergang in das Arbeitsleben unterstützen. Zudem setze ich mich für mehr Transparenz und Kommunikation zwischen den beteiligten Parteien ein.“



Mit Euch. Für Euch. Gemeinsam.

NEWSLETTER



Rümeysa Önder, 24 Jahre

Fachassistentin in der Eingangszone, Agentur für Arbeit Stuttgart

„DU, ICH, WIR – für eine erfolgreiche Zukunft in der Arbeitswelt. Die Ausbildung und das Studium sind die Grundbausteine für eure Karriere in der Agentur für Arbeit. Aus diesem Grund möchte ich diese für euch bestmöglich optimieren und setze mich aktiv für Eure Interessen ein. MIT EUCH. FÜR EUCH. GEMEINSAM.“

Jeremy Frank, 21 Jahre

Telefonserviceberater, Agentur für Arbeit Halle

„Ich möchte mich für die Auszubildenden und Studierenden einsetzen und ihre Ausbildung stetig verbessern.“



Mareen Timm, 20 Jahre

Fachassistentin im RIM, Agentur für Arbeit Nürnberg

„Ich möchte den kollegialen Zusammenhalt in der Bundesagentur für Arbeit weiter ausbauen und meine Interessen, sowie die meiner Kolleginnen und Kollegen vertreten.“



Daniel Richter, 34 Jahre

Studierender, Agentur für Arbeit Leipzig

„Durch die Änderung des BPersVG besteht das erste Mal die Möglichkeit, dass die Interessen Studierender in der HJAV auch durch Studierende vertreten werden. Diese Interessen möchte ich durchsetzen.“



Mit Euch. Für Euch. Gemeinsam.